

理研会報

行
印教研 理科研究部
事 務 局
成田市成田川中学校内

等、室内水槽飼育には長所が多くあります。そのためには是非エアポンプを使い、底面ろ過装置を施設して下さい。この場合、リコウモン・ランチュウなど動きのないものは水流を命じ早くしないことと、魚がついていたり石をつけて吸盤がたりへん減るので60cmの水位内で80gぐらしのもの2~3匹は飼育可能であります。

金魚の飼育

穴沢 鉄治

金魚は早くから日本に帰化した生物です。日本人はその飼育にすばらしい能力を発揮し、本家の中國より名前を得てあります。しかし、現在になりますと、その法が江戸時代からほとんど受け継がれており、保守的なものになってしまひました。金魚ばかりではなく、盆栽、小鳥(さざれ)の技術には伝統的なものがあり、これがおおいに有効なのですが、時として発展の障害となる場合が多いのです。したがって、ここには新しいもののできるだけとりあげてひきます。

小鳥(さざれ)の技術には伝統的なものがあり、これがおおいに有効なのですが、時として発展の障害となる場合が多いのです。が、水温20度では650×50=325cm³の酸素が含まれてあり、この中に

とすると酸素の量は表2のとおりですから、容器(60×45×30cm)に水50mlを入れたとすると、水温10度では796cm³×50=3980cm³の酸素が、水温20度では650×50=325cm³の酸素が含まれてあります。このように酸素の量は、水温6度の邊在酸素量を約9%とすれば9%×50+(16×30×2)=

50mlとすれば9%×50+(16×30×2)=

50mlとすれば9%×50+(16×30×2)=</